

令和4年度 水族館館内アンケート調査結果（8月分）

※ 新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、出口付近にて無人で実施

実施日時：8月16日（火）～19（金）

サンプル数：50人（男18人、女31人、その他1人）

入館者数：16日：3,163人、17日：2,989人、18日：2,532人、19日：2,167人

《 意見、感想など 》 ●…改善して欲しい事。要望。

《 市内 》

- ・ とてもたのしかったです …（小学生女）
- ・ ちょうどいい大きさでたのしかった …（小学生女）
- ・ カマイルカの出産に伴い、ショーは休止していたが代わりにトレーニングの公開を楽しめてとても良かった …（20代女）
- ・ とても楽しく回れて良かったです!! …（40代女）
- クラゲの種類を増やしてほしい …（20代女）

＜回答＞ 展示生物の種や個体数は、水槽ごとに展示テーマに沿って生態や水槽の構造などを考慮しながら決定しています。ご理解ください。

《 県内 》

- ・ いきものがたくさんいたし、エイがおもしろかった …（小学生男）
- ・ 沢山お魚が見れて楽しかったです …（30代男）
- ・ 外でピクニックしたいです …（30代男）
- ・ 受付の方に親切に教えていただき助かりました …（30代女）
- 仔イルカを早く見てみたい …（30代男）

＜回答＞ 8月26日より一般公開しました。親子で泳ぐ姿をぜひご覧ください。また、今後の仔イルカの成長もお楽しみください。

- 魚にさわるとコロナは関係ないと思う …（60～64歳女）

＜回答＞ 「魚にさわると」から磯の体験水槽と推測されますが、繁忙期の新型コロナウイルス感染症対策として、密を避けるために閉鎖しております。ご理解・ご協力をお願いいたします。

《 県外 》

- ・ 楽しかったです …（小学生男、中学生女、20代女）
- ・ いろいろな魚類や鳥類などが見れて楽しかった …（小学生女）
- ・ とてもきれいで見やすかったです …（小学生女）
- ・ 普通に良き …（中学生男）
- ・ 史上最高の水族館!! …（中学生女）
- ・ とても楽しかったので、また来たい …（30代女）
- ・ イルカショーが無いのかと思っていましたが訓練を見れて大満足でした …（40代女）
- ・ イルカショーをしているタイミングでまた来たいですね …（50代男）

- とても良かったです。ですがカワウソが動かなかったので
少し悲しいです … (小学生女)
＜回答＞ 1日の活動の中で、食事や睡眠、移動する様子など様々な場面があります。タイミングにより動いている様子をご覧いただけない場合があります。ご了承ください。
- カワウソやビーバーが全く動かなくて残念だった … (40代女)
＜回答＞ 前述のとおりです
- カワウソが全然動かなかった … (中学生女)
＜回答＞ 前述のとおりです
- ビーバーが寝てたのが残念 … (40代男)
＜回答＞ 前述のとおりです
- もっといろいろな種類の魚がさわれると良いと思った … (中学生女)
＜回答＞ 展示生物の種は、生態や水槽の構造を考慮して決定しています。手で触れて良い生物選定には安全面を考慮して決定しています。どうかご理解ください。
- トイレが見つけれなかったです … (30代女)
＜回答＞ 館内の案内表示は、パンフレットのほかにインフォメーションボード、パネル、矢印などでご案内しております。ご不明の際は、お近くのスタッフに気軽にお尋ねください。

貴重なご意見ありがとうございました。